

# Neuer Schutz: MEHRSi sichert Strecke in Celle

von **Christian Laufkötter**,  
Rollerfreunde Vest Recklinghausen

**Fotos:** Sigrid Bödicker,  
Sven Euler

Seit 2003 kümmert sich die MEHR-Si gGmbH darum, deutschlandweit die Schutzplanken aller für Motorradfahrer gefährlichen Kurven mit einem Unterfahrschutz ausstatten zu lassen. Dafür spendet die Organisation um Frontfrau Monika Schwill immer wieder hohe Geldbeträge an die Straßenbehörden, um die Landstraßen sicherer zu machen. Der VCVD wiederum unterstützt MEHRSi immer wieder durch Spenden in seiner Arbeit (s. Artikel auf Seite 12).

Ende September ist im Landkreis Celle auf der K50 zwischen Offensen und Langlingen ein neuer Unterfahrschutz offiziell „eingeweiht“ worden, der von MEHRSi mit 1.000 € bezuschusst wurde. An diesem Termin haben auch viele Rollerfahrer des VC Celle und des VC Hannover teilgenommen.

Neben Monika Schwill und VCVD-Präsident Uwe Bödicker waren auch Kreisrat Gerald Höhl Katharina Sander und Bernd Janz (Landkreis Celle) sowie Karsten Wiechmann (Polizeiinspektion Celle) und Holger Gralher (Kreisstraßenmeister) bei



der Einweihung. „Die Sicherheit gerade auf Landstraßen ist für uns Zweiradfahrer enorm wichtig“, hob der VCVD-Chef die Dringlichkeit der Aktion hervor. Im Landkreis Celle sind derzeit zwei Kurvenbereiche mit ca. 450 Meter Unterfahrschutz versehen, erst kürzlich wurde ein Auftrag erteilt, um vier weitere relevante Kurvenbereiche mit einem entsprechenden Unterfahrschutz zu versehen.

